



いっしょうけんめい まな
みんな、一生懸命、学びます。

がっこう せいかつ ずいぶん な こども かくきょうか まな いよくてき かんが
 学校の生活にも、随分慣れてきた子供たちです。各教科の学びでは、意欲的に考えを
 はつげんう み ともだちどう し む あ おこな がくしゅう
 発言しようとする子も見られます。ただ、友達同士が向き合っているグループ学習は、
 げんざい ぜんたい はな あ ぼ おお たが いけん みみ す
 現在のところできないため、クラス全体で話し合う場が多いです。互いの意見に耳を澄
 あらた じしん かんが たしか すがた こうがくねん ねんせい
 ませ、改めて自身の考えを確かめる姿は高学年のクラスだけでなく、1年生のクラスに
 み の
 も見られることがあります。やはり、みんなで学び、みんなで伸びていくことがとても
 たいせつ かん
 大切だと感じています。



みっけ

自分の考えを、友達に伝えます。
 テレビにノートを提示して。
 提示された図を参考にして。
 友達の意見を聞き、考えて。

がっこう きょういくしえんいん こう し しょくいん はいち てい ちゅうしん
 学校には、教育支援員や講師としての職員も配置されています。低学年を中心に子供
 すす てだす せんもんてき きょうか たんとう
 たちがスムーズに学習を進めていけるよう手助けしたり、専門的な教科を担当したりし
 か きゅうこう おく じゅうぶんおぎな つと なか
 ています。コロナ禍のため休校となった遅れを十分補えるよう努めています。ただ、中

には学習への戸惑い^{とまど}があっても、なかなか^い言い出せない^だ子もあります。そんな様子^{ようす}が見^み
られましたらいつでも^{こえ}声をお掛け^かください。

・・・校長より・・・